

県文化協会連合会長表彰

心の豊かさ茶道で伝え



7月18日 「平成20年度山梨県文化協会連合会長表彰」が甲府市で行われ、望月はる子さん（内船上）が受賞されました。

望月さんは、昭和50年に町文化協会茶華道部が創立して以来、町の茶道・華道の発展に尽力されました。また、平成5年には茶道と華道に分かれ、初代茶道部長に就任し12年間に渡りその職を務め、他の部員の模範として活躍されました。さらに、文化協会理事を務め、月に一度、広く町民に一般作法などの指導を行い、文化の振興に貢献されました。この度、これらの功績が高く評価されての受賞となりました。おめでとうございました。



6月15日 「山梨県作詞作曲家協会表彰」が笛吹市で行われ、佐野明さん（柳島）が作詞賞を受賞されました。佐野さんは、「明るい町づくりで、少しでも協力したい」と、南部町歌謡クラブの指導者として十ヵ所の歌謡教室に参加し、若者から高齢者を対象に歌謡指導を行っています。また、佐野さんは指導の合間に作詞・作曲活動にも熱心に取り組み、この度の受賞となりました。その他、神楽舞・太鼓などでも町や地域に貢献されています。あめでとうございます。

これは、毎年行っている南支部・建具などの補修作業で、南部・富沢の両地区に別れ結団式を行った後、作業に取り掛かりました。組合員たちは、普段の生活で不都合に感じている箇所を聞いては、手際よく補修し、安心して生活しやすい環境を提供しました。ありがとうございました。

話題満載

県作詞作曲家協会表彰

これで安心 ありがとう 奉仕作業



6月22日 山梨県建設組合連合会甲

南支部の皆さん、ひとり暮らしされている高齢者の住宅などの補修作業を行いました。

富澤図書館では、毎月水曜日に「乳幼児のおはなしの部屋」を行っています。手遊び・紙芝居・本の読み聞かせなど子どもはもちろん、お母さんお父さんも楽しんでいるようです。7月23日には、10組の親子が訪れ、笑顔のたえない楽しい教室となりました。お母さんたちの「コノヨウケーションの場」としても有意義な教室でした。是非、お出かけ下さい。



乳幼児のおはなしの部屋

親子で楽しく大笑い

גָּדְעָן
בְּרִית־מָהָרָן

7月27日 アルカディア総合公園で「アルカディアスポーツフェスタ2008」が行われ、キンボール大会、アーモレスリング大会、泳力発表会さらに「水の道化師 トウコトネスクワード」を楽しむひと時を過ごしました。



アームレスリング大会

優勝 遠 藤 祐 次さん

(十島)

アームレスリング大会

小学生Bパート
成島C
中学生Aパート
チーハ “ギヤカツ”
中学生Bパート
中島・真篠
(文京支部)

キンボール大会

キンボール・アームレスリング大会の結果は次のとあります。



水難救助合同訓練

7月29日 「水難救助合同訓練」が富士川河川敷で南部・鰐沢警察署、消防本部中部消防署、富士川流域水難事故防止対策協議会など関係者が参加して行われました。

訓練は、「台風の影響で総雨量が300ミリに達し、釣り人が富士川に取り残されている」と想定して行われ、救命ボートの操舵救助訓練、渡河救助訓練、ヘリコプターによる救助訓練などが実施されました。参加者は日頃の訓練の成果を発揮し、手際よく救助活動をしていました。

海水浴・川遊びなどでは、水難事故にあわぬよう、細心の注意を払つてください。



食生活 ×モ

にんにくの効用

血液をサラサラにして
血栓予防。制がん効果は
野菜のなかで最強パワー!
においての成分アリシンの殺菌作用は
風邪のウイルスや胃潰瘍の原因になる
ピロリ菌を撃退します。加熱した時
に生成されるアホエフガ、動脈硬化を
強力に予防し、さらに血管の収縮や
拡張を「ソフトホールする神経に直接働
きかけ、血圧を正常に保ちます。
アリシンがビタミンB-1と結合し疲
労回復や精力を増強させます。また
鉄の吸収を助け貧血を予防します。
食べすぎると胃をあらうので、
一日2片以内を目安にしあわ。

江戸時代に始まった昼食

日本人が1日3回食事をするようになつたのは江戸時代。昼食や夕食は誕かん火(ひ)といふもので、その時に比べてはるかに多く火を燃やしたのである。この「火」の字は、現在では「火事(ひごと)」の意味である。

そ う め ん

お中元などで沢山のそのめんを頂くことがあります。夏の間はサツパリと
した冷やしそつめんで良くてしようが
それ以外の調理法にもトライしてみて
ください。トマト冷製うどめん。これ
は、パスタのカッパリーの代わりにそ
うめんを使います。トマトをじんじん・
バジルなどを使って、オリーブ油で炒
め、塩・「ミヨウ」したソースで硬めにゆ
でたそりめんと和えます。